
映画「県庁おもてなし課」ロケセット　アンケート調査

■実施期間 平成25年5月11日（土）～7月12日（金）
■サンプル数 1,123
■調査方法 ロケセット（置き型）

Ｑ１．性別

男 女
243 881

Ｑ２．年齢

10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 合計
151 281 217 188 174 80 17 1,108
13.6% 25.4% 19.6% 17.0% 15.7% 7.2% 1.5% 100.0%

Ｑ３．お住まいはどちらですか？

高知県内 北海・東北 関東 北陸・新潟 甲信・東海 近畿 中国 四国 九州・沖縄 海外 合計
512 6 156 7 38 185 58 130 22 2 1,116
45.9% 0.5% 14.0% 0.6% 3.4% 16.6% 5.2% 11.6% 2.0% 0.2% 100.0%

Ｑ４．映画「県庁おもてなし課」は観られましたか？

観た 観ていない これから
観るつもり
はない

合計

644 139 321 4 1,108
58.1% 12.5% 29.0% 0.4% 100.0%

Ｑ５．ロケセットを何で知りましたか？

テレビ ラジオ 雑誌 パンフ
インター
ネット

友人・知
人

合計

370 21 54 217 176 266 1,104
33.5% 1.9% 4.9% 19.7% 15.9% 24.1% 100.0%

大いに関係
する

まあまあ関
係する

あまり関係
ない

関係ない 合計

343 104 73 114 634
54.1% 16.4% 11.5% 18.0% 100.0%

Ｑ７．県外からお越しになられた方にお聞きします。この度、高知県内で宿泊はされましたか？

日帰り １泊 ２泊 ３泊 ４泊 ５泊以上 合計

160 254 136 24 11 19 604
26.5% 42.1% 22.5% 4.0% 1.8% 3.1% 100.0%

Ｑ８．県庁以外のロケ地等に「これから」もしくは「改めて」行ってみたいところはどこですか？

吾川ｽｶｲ
ﾊﾟｰｸ

浅尾沈
下橋

仁淀川
電停「伊
野駅前」

日曜市
藁工倉
庫

黒潮ライ
ン

桂浜

348 255 404 187 390 170 157 299

国分川 手結ｴﾘｱ 馬路村 室戸岬
いの町観
光協会

香南市
情報ｾﾝ

行くつも
りはない

114 268 355 232 44 57 14

高知城
牧野植
物園

龍馬生ま
れたまち

龍河洞 街路市 モネの庭
四万十
川

足摺岬
四国ｶﾙｽ
ﾄ

行くつも
りはない

408 220 140 173 72 194 483 247 200 16

Ｑ６．県外からお越しになられた方にお聞きします。この度、高知県を訪れたきっかけに、映画「県庁おも
てなし課」は関係しますか？

Ｑ９．ロケ地以外にも高知県内の観光地で「これから」もしくは「改めて」行ってみたいところはどこです
か？

資料４ 



・セットとは思えないほどリアルで驚きました。（同様意見多数）

・ガイド、スタッフの対応がおもてなしになっています

・映画のロケセットというテレビの向こう側の世界が間近でみれてよかったです。

・思いかけないおもてなしが沢山あり、感激です。（案内、説明等ボランティア、お茶接待）

・“高知家”になりたいです。

・とても興奮しました。こんな風にロケセットを見て、改めて映画が楽しみです。映画を見てから来てみたいです。

◆ご要望など

・他の町村のパンフレットも置いてほしい。（対応済み）

・バイクツーリングで来る事もあるので、街中でバイクを止められる所があればうれしいです。

・本庁の守衛さんの応対が悪かった。外部の人も温かく迎えてほしい。（対応済み）

・せっかくおもてなし課のサイトがあるんで、マップ付きの観光ガイドをしてほしい。（対応済み）

・ぜひトイレをキレイにしてください。映画で宣伝してしまったので、早い方が・・。あと、HPも。

・もっと詳しいロケ地マップを作って欲しい。（対応済み）

・照明が暗い

・安居渓谷のトイレこわかったですよ。仁淀川とってもきれいでした。地元の方は濁っているって、でもめっちゃきれ
いだった。高知の人みんないい人で楽しい旅でした。

・車で県内を廻るので、ロケ地に車を停めれるスペースがあるかや、パーキング（パーキングによって受けられる
サービス）の情報のフリーペーパーがあれば、行きやすいです。

・映画とても良かったです。映画を見て高知県に来てみたくなりましたので、きちゃいました。ロケセットも良かった
です！この旅行の他にも高知県フェアなどが神奈川のスーパーであった場合なども行きました。これからもがん
ばってください！！

・駅前の観光案内所、おじいさんと愛想のいいお姉さん、親切でしたよ。

・ロケセットの説明をしてくださった皆さんがおだやかな笑顔で温もりを感じる方々でした。おもてなし課がここにも
あったと思いました。

・四国旅行を予定していたところ、映画を観て高知県に泊まることを決めました。

・飛行機の便が少ない。看板など少しわかりにくかった。道の標識が少ない。

・本当にレジャーランド計画を実行してください！高知駅前のもて勤目当てでよく高知には来るのですが、まだまだ
知らないところがいっぱいあったのを知りました！また、いっぱい高知に来ます。

・行政のご協力、そしておもてなしの心が本当に伝わってくる（ロケセットの解放、ロケ地マップなど）のが高知県民
として嬉しく、誇らしく思います。本当にお疲れ様です。そして、ありがとうございます。

・入れるのがPM4:00でラスト！なんて、お役所的！と思いました。利便性は考えてないですよね。このセット見るの
に、30分かからないでしょう？！なら、県庁は5:15までなので、せめて5:00まではオープンすべきでは？（対応済
み）

Ｑ10．その他、お気づきになったこと等ありましたらご記入ください？

・公開前におもてなし課にパンフレットを送っていただきました。おかげで楽しい高知旅行になりました。ありがとう
ございました。高知のおもてなしサイコーですね。

会場までの案内板も、とても親切でたくさんあり｢おもてなしの心｣を感じました。

・県庁内を見学できたことも感動です。こちらのセット見学時の“おもてなし”にも感動しました。私も高知県人として
おもてなしをしていきます！


